

Ressort: Technik

Immer mehr Menschen sind online

Wiesbaden, 05.09.2018, 08:55 Uhr

GDN - Immer mehr Menschen in Deutschland sind online. Insgesamt nutzen 66,5 Millionen Personen ab zehn Jahren das Internet, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) anhand aktueller Erhebungsergebnisse am Mittwoch mit.

Das entspricht einem Anteil von 90 Prozent. Gegenüber 2017 (87 Prozent) bedeutet das einen Zuwachs von drei Prozentpunkten. Im ersten Quartal 2018 hatten rund 64 Millionen Personen ab zehn Jahren das Internet genutzt, 85 Prozent davon auch außerhalb ihres Zuhauses oder Arbeitsplatzes. Die Nutzer wählten dabei bevorzugt Handys/Smartphones (87 Prozent), gefolgt von Laptops (65 Prozent), Desktop-PCs (62 Prozent) und Tablets (46 Prozent). 16 Prozent der Personen nutzten für den Internetzugang auch andere Endgeräte wie beispielsweise Media-Player, E-Book-Reader oder Smart Watches.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111415/immer-mehr-menschen-sind-online.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com